
QUESTIONS DIVERSES DE PLAISANCE CITOYENNE POUR LE CONSEIL 

MUNICIPAL DU 14 DECEMBRE 2021 
 

 

1. COUR DE RECREATION DU COLLEGE 

Depuis l’année dernière et lors des derniers conseils d’administration du Collège Jules Verne, 

les parents d’élèves FCPE et ALPE demandent l’aide de la mairie, pour un projet 

d’agrandissement de la cour de récréation de l’établissement.  

Ce collège bâti pour 600 élèves, agrandi à 700, en compte cette année près de 900.  Pour 

pouvoir accueillir tout le monde, des Algeco ont été installés, au détriment de l’espace dans 

la cour de récréation. Nous seulement, cette dernière est devenue beaucoup trop petite, 

mais elle doit, de surcroit, être partagée en deux cours encore plus exiguës, pour séparer les 

élèves en période de Covid. 

Or, il se trouve qu’au bout de cette cour, la commune possède un terrain clôt enherbé, 

inaccessible depuis qu’un bâtiment sportif a été construit le long de l’un de ses côtés. Cet 

espace pourrait parfaitement constituer une extension de la cour de récréation du collège. 

Le Conseil départemental semble disposé à aménager cet espace en y installant un 

revêtement respirant.  

Quelle est la position de la mairie ? Est-il possible de faire avancer ce projet rapidement pour 

que les collégiens, déjà à l’étroit dans leur établissement, puissent étudier dans de meilleure 

conditions et bénéficier d’un environnement plus favorable sur le plan sanitaire en cette 

période de pandémie ? 

 

2. QUARTIER DE BIRAZEL 

Plus de 90 habitants du quartier de Birazel ont signé une pétition demandant des 

aménagements pour sécuriser le quartier avec des trottoirs, des ralentisseurs et des abris 

pour attendre les bus scolaires. Le nombre de logements construits n’arrêtant pas 

d’augmenter, le nombre d’habitants, d’enfants (au moins 40 dans les rues à l’occasion 

d’Halloween), de voitures roulant beaucoup trop vite... est aussi en constante augmentation. 

Le quartier change et n’est plus le coin de campagne tranquille qu’il était autrefois. 

Nous avons déjà évoqué le sujet en conseil municipal et il nous avait été répondu que les 

impôts payés par les habitants de Birazel ne suffisaient pas à financer les travaux demandés. 

Comme si les impôts des citoyens n’étaient pas mutualisés sur une commune et qu’on ne 

pouvait pas demander de subventions. 

On nous avait aussi répondu « faites une pétition » ! En voici une, portée par les habitants du 

quartier, que nous soutenons en tant qu’élus et citoyens.  



Nous précisons aussi que nous ne parlons, bien entendu, pas de l’aménagement de la zone 

du lac de Birazel, prévu dans le budget 2022. 

Que répond aujourd’hui la mairie à ces Plaisançois et que leur propose-t-elle ? 

 

3. AMENAGEMENT DES CANTINES ET DES ECOLES EN PERIODE DE COVID-19 

Le gouvernement préconise d’installer des purificateurs d’air ou des capteurs de dioxyde de 

carbone (CO2) dans les classes et les cantines scolaires, afin de limiter le risque de 

propagation du virus.  

La pandémie ne semblant pas faiblir et les enfants étant fortement touchés par la 5e vague 

actuelle, les établissements scolaires de Plaisance sont-ils équipés de purificateurs d’air ou 

de capteurs de CO2 et, si ce n’est pas le cas, est-il prévu de les en doter et dans quel délai ? 

 

4. MAISON GUITARD 

La Maison Guitard, avenue des Pyrénées, est-elle enfin vendue et les travaux vont-ils enfin 

pouvoir commencer pour sauver au moins ce qu’il reste de la façade ? 

 

5. APPARTEMENTS UTILISES PAR LES ELUS MAJORITAIRES 

A quoi servent les deux appartements utilisés par les élus majoritaires, aux Ocrelines et dans 

le quartier de l’Ousseau, en dehors des permanences organisées pour y rencontrer les 

habitants ? 

 

6. PASSOIRES THERMIQUES 

Qu'en est-il du projet d’identification des passoires thermiques par la commune, afin de permettre 

aux Plaisançois de connaître le niveau d'isolation de leur habitation ? 

 


